

La Fondation Laure-Gaudreault créée en 1990 par l'AREQ en hommage à Laure Gaudreault, vient en aide aux personnes aînées dans le besoin, ainsi qu'aux jeunes et aux familles. Près de 2,5 millions sont distribués à plusieurs personnes dans le besoin ou en appui à des centaines d'organismes. En novembre 2024, les responsables des secteurs ont tenu une rencontre par Zoom. Depuis le début de l'année 2025, la Fondation a un nouveau président, monsieur Pierre Lefebvre. Celui-ci succède à monsieur Robert Gaulin.

Dans notre secteur, nous avons 88 membres. Le secteur a cumulé la somme de 637,50 \$ à partir de différentes activités telles que le tirage moitié-moitié, les Serpuariens et dons.

Ici, en alternance avec l'Est et l'Ouest, la FLG se fait un devoir de retourner, dans une région donnée et au bénéfice des organismes de cette même région, l'essentiel des sommes recueillies sur ce territoire.

Pour cette année, le Centre d'action bénévole de Charlevoix œuvrant dans l'Est a reçu un montant de 600 \$.

Toute personne peut devenir membre de la Fondation en payant un droit d'entrée de 10 \$ et en étant admis par le bureau provincial.



**Un membre de l'AREQ n'est pas automatiquement membre de la Fondation.**

**Je vous remercie pour votre support.**

Francine Tremblay, responsable sectorielle  
Tel : 418-665-7409  
[9francemb9@gmail.com](mailto:9francemb9@gmail.com)

<https://fondationlg.org/flg-1/devenir-membre-de-la-fondation>